

Embajador visita Congreso

SE FORTALECEN LAZOS DE COOPERACIÓN CON ALEMANIA

El congresista Jesús Hurtado Zamudio (GPF) reveló el viernes 4 que actualmente se realiza reuniones de coordinación y trabajo con Alemania con vistas a afianzar los lazos de cooperación entre ambos países. Fue tras una reunión sostenida con el embajador de la República Federal de Alemania, Joachim Christoph Schmillen, en la “Sala de Embajadores” del Palacio Legislativo.

Informó que coordina diversas actividades vinculadas a la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania, que él preside, así como temas vinculados a las inversiones de ese país en nuestro territorio; y fortalecer las actividades de cooperación para el desarrollo del país.

“Se ha conversado con el embajador de Alemania aspectos importantes para el desarrollo y cooperación entre ambos países, que conlleven a acuerdos mutuos. De igual forma, se vio temas referentes a la problemática de los peruanos en el exterior”, señaló el legislador Hurtado Zamudio.

Parte de la conversación estuvo relacionada con la comercialización y tráfico informal de textiles artesanales y huacos de nuestro país que se venden en el exterior y para que éstas sean devueltas al Perú. “Seguiremos estrechando nuestra relación con Alemania a fin de cumplir con nuestros objetivos de cooperación e intercambio económico y cultural que fortalezcan nuestros objetivos a favor de ambas sociedades”, dijo el presidente de la Liga Parlamentaria Perú – Alemania.

